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Gemeinderat Aktuell – Bericht über die Sitzung vom 04.08.2022 
 
TOP: Beschluss über Sanierungsvariante 1 mit der Option HQ100 
 
In der Gemeinderatssitzung vom 23. Juni 2022 wurden vier Varianten für die 
Sanierung der Dorfbachverdolung in der Rheinstraße vorgestellt. Die von der 
Verwaltung empfohlene Sanierungsvariante 1, die eine Verlegung der Verdolung 
vom Gehweg in den Straßenkörper vorsieht, wurde aber nicht beschlossen, 
stattdessen beschloss der Gemeinderat, die Kosten für die Erneuerung der 
Verdolung in der bestehenden Trasse des Dorfbachs (Gehweg Rheinstraße) als 
fünfte Variante ermittelt werden sollen. Nach Vorprüfung stellte sich diese fünfte 
Variante als nicht praktikabel dar und der Beschuss dazu wurde in der Sitzung vom 
21.07.2022 wieder aufgehoben. Zur aktuellen Gemeinderatssitzung wurde die 
Sanierungsvariante 1 derart angepasst, dass ein in der Variante zuvor nicht 
vorgesehener Entlastungskanal für den Dorfbach unter der Bahnlinie durch auch 
künftig noch gebaut werden kann. Dieser Entlastungskanal war zuvor nur in der 
Sanierungsvariante 4 vorgesehen. Der Gemeinderat beschloss die 
Sanierungsvariante 1 für die Rheinstraße verdolter Dorfbach. Der Gemeinderat 
beschloss, dabei die Option offenzuhalten, dass die Sanierungsvariante 4 zu einem 
späteren Zeitpunkt ausgeführt werden kann. 
 


